



Union Locale CGT
de Paris 10
3 Rue du Château d'Eau
75010 PARIS
01 44 84 51 08
06 41 32 36 70
ulcgtparis10@yahoo.com

FACE A L'EXTRÊME DROITE CONSTRUISONS UN FRONT POPULAIRE UNITAIRE

L'extrême droite a fait un score historique aux élections européennes, dans toute l'Europe, et particulièrement en France.

Macron, qui n'a eu de cesse, de banaliser le discours et les idées de l'extrême droite a décidé de dissoudre l'assemblée nationale et d'organiser de nouvelles élections législatives le 30 juin et le 7 juillet, ouvrant ainsi un boulevard à l'extrême droite pour son accession au pouvoir.

L'heure est grave et vient nous rappeler les moments les plus sombres de notre histoire.

L'ennemi du monde du travail est aux portes du pouvoir.

Ne nous y trompons pas, l'extrême droite est l'ennemi du peuple et du monde du travail. Ses idées basées sur la haine, le racisme, la xénophobie, la division n'ont jamais été mises au profit des travailleurs. L'extrême droite est l'alliée du capital et représente un vrai danger pour les travailleuses et les travailleurs, les retraité.e.s, les privé.e.s d'emploi, les jeunes et plus largement pour l'ensemble de la population.

Son accession au pouvoir serait une véritable catastrophe. La CGT ne laissera pas faire !

Les travailleurs et les travailleuses ne doivent pas céder au chantage que tente de nous imposer Macron. Avec la CGT, et dans l'unité la plus large, ils et elles doivent défendre leurs intérêts et se battre pour des services publics de qualité et de proximité, pour une protection sociale solidaire, pour la préservation de nos conquies sociaux, pour de meilleurs salaires, pour des retraites permettant de vivre dignement, pour l'égalité femmes/hommes, pour l'abrogation de la réforme des retraites et le retour à un départ à 60 ans, pour l'abrogation de la loi asile immigration, pour l'abandon de la réforme de la fonction publique, pour l'abrogation de la loi sur l'assurance chômage...

L'UL CGT de Paris 10ème appelle ses syndicats, ses adhérent.e.s et l'ensemble des habitant.e.s du 10ème à se mobiliser massivement lors de toutes les manifestations et initiatives à venir.

**Le 30 juin et le 7 juillet disons non à l'extrême droite.
L'extrême droite on ne l'essaye pas !
On la combat dans nos entreprises, nos services,
dans la rue et dans les urnes !**

NE PAS JETER SUR LA VOIE PUBLIQUE